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令和２年度「多摩テレビ放送番組審議会」議事概要 
 

日 時 令和３年 2 月３日(水) 14 時 30 分～16 時 30 分 

会 場 LINK FOREST ３階 研修室 A 

出席者 出席委員 

５名 

 

 

 

 

欠席 

2 名 

今原 淳夫   委員（会長） 

田中 裕    委員 

橋場 万里子 委員 

青山 耕三   委員 

木村 亮太   委員 

 

中村 その子 委員 

町田 義信   委員 

 

事務局 

代表取締役社長   宮本 保宏 

（兼お客様センター長） 

取締役総務部長   市川 雅裕 

事業部長      杉本 由威 

営業部長      西川 正幸 

制作部長      小岩 健一郎 

議 事 ⑴ 多摩テレビの現況について 

⑵ コミュニティチャンネル（地域情報番組）の取組みについて 

⑶ 自主制作分組 DVD 視聴及び意見交換 

委員からの意見 

（１）多摩テレビの現状について 

＜特に質疑なし＞ 

 

（２）コミュニティチャンネル（地域情報番組）について 

・ドローンの活用はやはり難しいというところから、L字放送などの導入を検討しているのか？ 

   ⇒ドローンの活用は特に街中では制約もあり難しい。現在、Ｌ字放送の準備を進めている。 

（事務局） 

 ・コロナ禍で各種イベントが中止になっているが、万全の対策を講じて熱意をもって頑張って 

開催しているところもある。可能な範囲で取り上げていって頂きたい。 

   ⇒イベントが中止になるなか、出かけられないのなら提供をしていただく方法もあるので 

は？という発想から、視聴者からの投稿を募り放映をするなど、視聴者参加のかたちなど 

も検討していきたい。（事務局） 

 

（３）自主制作番組 DVD視聴 

 ・緊急事態宣言（１回目）が明け、営業再開の際、感染症対策が分からず苦労をした飲食店や 

施設が多く見受けられた。対策にもかなり差があるので、感染症対策のヒントになるような 

情報を提供したらどうか？ 

   ⇒コロナ禍を通して大変という点で特にスポットが当たった高齢者介護や支援の活動などを 

    積極的に取り上げていくことも検討している。（事務局） 

 ・「近所をお散歩してみた。」は、身近でありながら、見落としがち、隠れたスポットなどを取り 

上げていてとてもいい。江戸時代の絵図など、歴史資料が残っている神社などもあるので、 

そういったものも取り上げながら番組制作をするのもいいのではないか？ 

 ・オリンピックに向けて、多摩地域のアスリートを応援するような番組があってもいいのでは 

ないか？ 

   ⇒オリパラについては細かい規約が多く、直接的な番組作りが難しい。行政主導のイベント 

を取材することは可能なので、そういう方向から考えている。（事務局） 

 ・古文書の講座をネット配信で行ったところ、高齢者や妊婦さんなんどにとても好評だった。 

PCを利用したオンライン配信よりテレビは多くの人が見ることが出来るので、学べる動画配信、 

学習のコンテンツなどがあってもいいのではないか？ 

以上 

 


